

学校教育目標

石川小学校

知徳体の調和のとれた品性ある子の育成 チャレンジいっぱい 笑顔いっぱいの学校―

すすんで考えを伝え合う子

思いやりを形で表す子 | 粘り強く取り組む子

太陽の光がまぶしく、汗ばむ陽気の日が増えてきました。いよいよ夏がやってくると感じるようにな ってきました。

さて、いよいよ1学期も折り返しの6月に入ります。学習や生活については、学んだことを深めて定 着させることが大切です。日々の小さな積み重ねや努力が「できた」「わかった」に繋がるよう、教職 員一同、繰り返し声をかけ働きかけています。ご家庭でもお子さんの頑張っている様子を見逃さず、認 めて褒めたり励ましたりの言葉かけを是非お願いします。熱中症対策が必要となる時期に入ります。保 健便りで学校としての対策や対応について記載してありますので、併せてそちらもご確認ください。

5月1日(月)春の遠足







天候に恵まれ、低学年は「道の駅めぐみ白山」中学年は「手取川水辺プラザ」高学年は 「松任海浜公園」へ行ってきました。それぞれの学年に併せた距離を一生懸命に歩きき ることができました。現地では、各学年の実行委員を中心に、異学年交流も行いました。

帰校した児童の表情から、またひとつ成長を感じることができました。

5月9日(火)児童集会





前期児童委員会発足の会が開かれました。6年 生の委員長を中心に5年生の児童と協力し、「一 致団結のできるなかよしな学校にしよう!!」と 全校に働きかけてくれました。また、各委員会の めあてや取組みから児童自らのやる気も感じまし た。各委員会の活動が楽しみです。

5月11日(木)田植え体験







長生会の皆様のご協 力を頂き、5年生が田 植え体験をしました。

この体験を SDGsや ジオパークの理解へと 繋げていく予定です。

5月17日(水)クラブ発足集会





6年生38名で考えた今年度のクラブは「おにごっこ」「音楽」 「読書」「サッカー」「バレーボール」「バスケットボール」「ダンス」 「ボードゲーム」「スポーツ」の9つです。クラブ紹介では活動内 容について、伝わるようにしっかり説明をしてくれました。異学年 交流からたくさんのことを学んでくれることを期待しています。